

## Urge fomentar la producción agropecuaria: Galindo Jaime (El Financiero 26/08/08)

Urge fomentar la producción agropecuaria: Galindo Jaime (El Financiero 26/08/08)(Héctor A. Chávez Maya) Martes, 26 de agosto de 2008 El presupuesto para el campo en 2009 debe ser consensuado previamente entre las organizaciones que integran el Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable, a fin de redistribuir los recursos del Programa Especial Concurrente, ya que sólo una tercera parte de los 204 mil millones de pesos que se ejercerán en 2008 están orientados a fomentar la producción agropecuaria. Rafael Galindo Jaime, secretario general de la Central Campesina Independiente, pidió que en el decreto de presupuesto del próximo año se establezcan medidas de evaluación y transparencia de los recursos asignados al sector, pues las secretarías de Estado relacionadas con el agro y los gobiernos estatales no dan a conocer resultados de la aplicación del presupuesto. "Los gobiernos de los estados recibieron en este año, a través del Ramo 33, más de 24 mil millones de pesos, y se desconoce en qué se aplicó ese monto presupuestal." Se requiere transparentar la aplicación del presupuesto, porque en el PEC existen programas cuyos resultados se desconocen. Tal es el caso de los seis mil 695.7 millones de pesos destinados a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes para el programa de Caminos Rurales, donde no existe información sobre el ejercicio de los recursos ni la ubicación de los caminos construidos. Lo mismo ocurre con lo dirigido a la Secretaría del Medio Ambiente para infraestructura hidroagrícola y programas hidráulicos para el agro nacional, sin que hasta el momento se conozca qué se hizo en esa materia, señaló.